



El Maipo desea un año de paz y prosperidad para toda la humanidad

Description

El equipo de elmaipo.cl, desea para este 2025, un año de paz y prosperidad para toda la humanidad.

Para todos y todas quienes habitamos este planeta ya no podemos esperar mucho más. Somos parte de un gran ecosistema que requiere con urgencia generar pensamiento y acciones transformadoras ante la grave crisis que nos ha provocado el cambio climático, crisis de la cual como humanidad debemos hacernos responsables para las generaciones presentes y futuras.

Por ello, hacemos nuestras las palabras de la presidenta de México, Claudia Sheibaum, que expresó durante la última reunión del G-20 realizada en Brasil al señalar ante las principales potencias del mundo: *“la propuesta es dejar de sembrar guerras, sembramos paz y sembramos vida”*, destacando además: *“que debemos luchar contra el hambre y la pobreza”*.

“¿Qué está pasando en nuestro mundo que en tan solo dos años el gasto en armas creció casi el triple que la economía mundial? ¿Cómo es que la economía de la destrucción alcanzó un gasto de más de 2.4 billones de dólares? ¿Cómo es que 700 millones de personas en el mundo aún viven por debajo de la línea de pobreza?” indicó en su oportunidad Sheinbaum.

Paz y justicia para Palestina y el Medio Oriente, paz para el conflicto Ucrania y Rusia, inversión para combatir decididamente los graves efectos del cambio climático que cuesta millones de vidas a diario ya sea por el hambre, por la sed y/o los largos desplazamientos que provocan que masas de niños, niñas, mujeres, ancianos y hombres busquen una oportunidad para su mínima supervivencia.

Que este 2025 impere la razón y la generosidad, la justicia, la tolerancia, los derechos humanos y la fraternidad.

El maipo.cl seguirá informando este 2025 de todo el acontecer mundial, del país y el territorio de El Maipo bajo nuestra perspectiva crítica e independiente.

Un gran abrazo y próspero feliz 2025 para cada uno y cada una de ustedes.

Date Created

Enero 2025